



Julio 31, 2017

***El gobernador Omar Gutiérrez participó de los festejos del representativo provincial, que se coronó campeón por segunda vez en su historia. “Es un hecho histórico para el deporte neuquino”, enfatizó.***

En un estadio Ruca Che colmado, más de cinco mil personas asistieron el sábado a la consagración de la provincia del Neuquén como ganadora del 83° Campeonato Argentino de Básquet de Mayores. El equipo neuquino venció en la final a Santa Fe, por 95 a 81.

El gobernador Omar Gutiérrez asistió al partido y participó de los festejos con el representativo neuquino, que alcanzó este logro por segunda vez en su historia. El mandatario destacó que se trata de “un hecho histórico para el deporte neuquino”.

Recalcó la importancia de seguir adelante con la revolución cultural y deportiva para “ganar el partido contra la droga y el alcohol, para crecer y superarnos”.

Finalmente, agradeció el acompañamiento del público que se sumó a esta “fiesta del deporte neuquino”, y ponderó el ejemplo de los deportistas.

La competencia reunió a 12 seleccionados de mayores de provincias de la Argentina. Luego de 13 años, la provincia volvió a ser sede del Campeonato Argentino.